

LE LABORATOIRE
PROMICEA
REVOLUTIONNE
LA **COSMETOLOGIE**



NeoStem® , une synergie d'actifs clés pour lutter efficacement contre le vieillissement

Qui n'a jamais rêvé de repousser les âpres du temps pour rester jeune éternellement ? Si la quête du Saint Graal relève du mythe, la toute nouvelle gamme de produits NeoStem®, développée par le Laboratoire PROMICEA, s'avère elle prometteuse.

Faire différent, formuler uniquement des soins experts qui ne ressemblent à aucun autre et dotés de performances indiscutables... la philosophie de ce laboratoire avant-gardiste s'appuie sur la recherche fondamentale, l'ethnobotanique et la biotechnologie pour mettre au point des formules inédites issues de la Cosmétologie Avancée™.

Pour lutter de manière ciblée et efficace contre le vieillissement cutané, le laboratoire a donc imaginé deux soins révolutionnaires : NeoStem® Sérum et NeoStem® PocketLift™.

NeoStem® Sérum

La puissance d'un sérum, le fini d'une crème

Grâce à l'association experte d'huiles nourrissantes allié à la synergie de deux actifs : alendronate de sodium et pravastatine de sodium, le sérum NeoStem® est une prouesse de formulation à l'efficacité indiscutable. Preuve en est, les résultats cliniques sont spectaculaires. Après 56 jours d'utilisation, 100% des sujets trouvent leurs rides moins visibles et leur teint plus éclatant.

NeoStem® PocketLift™

Le regard en ligne de mire

De nature fragile et délicate, le contour des yeux se plisse et se froisse au moindre stimulus, imprimant ainsi la peau de ridules, poches ou cernes. Pour combattre ces désordres cutanés, le Laboratoire Promicea a développé un contour des yeux inédit, dont la formule conjugue trois puissants actifs que sont la synergie alendronate – pravastatine et l'extrait d'algue (*Fucus vesiculosus*).

Un trio gagnant aux prouesses redoutables qui crée déjà un engouement sans précédent, puisque 91% des sujets testeurs estiment que c'est le meilleur soin contour des yeux jamais utilisés.

Animée par l'audace et le goût du challenge, le Laboratoire Promicea s'impose comme le pionnier en Cosmétologie Avancée™ et apporte des réponses nouvelles contre le vieillissement cutané. En attendant les autres produits qui devraient voir le jour d'ici quelques mois, on fonce sur www.labpromicea.com, en pharmacies ou parapharmacies pour démarrer notre cure de jeunesse !

Laboratoire **PROMICEA**
takes **COSMETOLOGY**
to new heights

NeoStem®, a subtle blend of active ingredients to effectively combat aging

Who has never dreamed of pushing back the ravages of time to remain young-looking for ever? This may sound impossible but a new line of products named NeoStem®, from Laboratoire PROMICEA could be the solution.

An innovative approach, developing only expert care products unlike any others that are both astonishing and reliable in performance ... the philosophy of this pioneering laboratory focuses on fundamental research, ethno-botany and biotechnology to develop innovative formulas based on Advanced Cosmetology™.

To effectively combat the aging of the skin, the laboratory has come up with two new revolutionary skin care products: NeoStem® Sérum and NeoStem® PocketLift™.



NEOSTEM® SÉRUM The power of a serum, the feel of a cream

Thanks to a careful blend of nourishing oils and the synergy of two active anti-aging ingredients: alendronate sodium and pravastatin sodium, NeoStem® is a breakthrough in high-tech formulation.

And the results are there for all to see. After just 56 days use, 100% of women find their wrinkles are less prominent and their complexion more radiant.

NEOSTEM® POCKETLIFT™ Check out that look

Naturally fragile and delicate, the skin around the eyes folds and creases with even the slightest of movements leading to wrinkles, puffiness and even dark circles. To combat these cutaneous disorders and imperfections Laboratoire Promicea has developed an innovative eye contour treatment using three extremely effective active ingredients including an alendronate – pravastatin combination and an algae extract (*Fucus vesiculosus*). A winning trio with amazing powers that is a big hit since 91% of the test panellists believe it is the best eye contour treatment ever invented.

PROMICEA
LABORATOIRE

WWW.LABPROMICEA.COM

Driven by the desire to push back the boundaries and motivated by challenges, Laboratoire Promicea is a pioneering company in the field of Advanced Cosmetology™ creating new and innovative anti-aging solutions.

Other products in the same line will be available in the coming months, but in the meantime, don't delay, check out www.labpromicea.com or visit your local pharmacy or health and beauty store to get your rejuvenating treatment underway!